

Schülerin eröffnet eigene Kunstausstellung

Die 22-jährige Abiturientin der SRH Stephen-Hawking-Schule und leidenschaftliche Künstlerin Annchristin Frank eröffnete ihre erste eigene Kunstausstellung mit dem Titel »Der Mensch und seine Welten« in der Volksbank Neckargemünd.

Bis zum 20.06.2022 lädt Annchristin Frank die Besucher:innen im Rahmen dieser Ausstellung zu einer Reise in ihre ganz persönliche Welt ein. Jedes einzelne Kunstwerk erzählt eine Geschichte aus ihrem Leben. Insbesondere ihren schweren Krankheitsverlauf in der Vergangenheit verarbeitet Annchristin mithilfe der Malerei. Jeder Pinselstrich und jede Farbe symbolisieren eine Erfahrung, einen Gedanken oder ein Gefühl.

Im Laufe ihres künstlerischen Findungsprozesses experimentierte sie mit verschiedenen Stilrichtungen, um jedoch letztendlich zumeist mit Ölfarben im Schichtverfahren oder aber mit Acrylfarben zu arbeiten. Ihr umfangreiches Portfolio spiegelt die Auseinandersetzungen mit sich selbst wider. So entstand in den letzten zwei Jahren die ganz persönliche Reihe »formbare Gefühle«.

Aktuell absolviert Annchristin ihre Abschlussprüfungen am Sozialwissenschaftlichen Gymnasium der SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd und strebt nach erfolgreichem Abschluss ein Kunst- und Managementstudium in Erfurt an.

Unsere Schülerin Annchristin Frank im Blitzinterview:

- **Dein Leben ohne Kunst wäre...?**
Langweilig, da sie uns überall im alltäglichen Leben begegnet.
- **Ab wann ist jemand ein:e Künstler:in?**
Spontan würde ich sagen: Künstler:in sein stellt für mich auf jeden Fall einen Prozess dar und keinen bestimmten Zeitpunkt.
- **Gibt es ein (welt-)bekanntes Kunstwerk, das Dich besonders beeindruckt hat? Falls ja, warum?**
Definitiv die „Olympia von Manet“! Damals sorgte einzig und allein die Darstellung ihrer Mimik und Haltung für einen Skandal. Heutzutage wäre die Gesellschaft viel toleranter.
- **Welcher ist der schönste Ort an der SRH Stephen-Hawking-Schule für Dich?**
Immer dort, wo ich meine Freunde treffe. Oftmals treffen wir uns in meinem Appartement.
- **Was war das bisher schönste Feedback in Bezug auf Deine Kunstwerke?**
Zum einen die erstaunten Gesichter meiner Familie, als ich ihnen 2017 mein „erstes“ Bild präsentierte. Und zum anderen freue ich mich natürlich sehr über die bestandene Eignungsprüfung an der Universität.



- **Wenn Du Deiner Ausstellung einen Soundtrack geben könntest, welcher wäre es?**
Da habe ich gleich „Bohemian Rhapsody“ von Queen im Ohr.
- **Wenn alles möglich wäre, welche:n berühmte:n Maler:in würdest Du gerne einmal persönlich treffen?**
Jetzt gleich könnte ich mich nicht für eine:n Künstler:in entscheiden, da es so viele interessante Persönlichkeiten gäbe.

+++

Weiterführende Informationen:

Fotohinweis:

Vor fünf Jahren durchlief Annchristin Frank, Schülerin der SRH Stephen-Hawking-Schule, mit 17 Jahren einen schweren Krankheitsverlauf und suchte und fand Zuflucht in der Malerei. Heute betitelt sie Kunst als ihren persönlichen Rettungsanker.

Unternehmensprofil:

SRH | Stephen-Hawking-Schule

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung. Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbstständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schüler:innen einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren (die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule), Einrichtungen der Jugendhilfe sowie eine inklusive Kindertagesstätte. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An elf Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Mit Leidenschaft fürs Leben

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit über 16.000 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen sowie 1,2 Mio. Kund:innen erwirtschaften wir einen Umsatz von mehr als 1,2 Mrd. Euro. Sitz der Stiftung ist Heidelberg.

SRH Schulen GmbH
Im Spitzerfeld 25
69151 Neckargemünd
T +49 6223 81-3005
kommunikation.srhs@srh.de

Ansprechpartnerin:
Tanja Eisermann
T +49 6223 81 3129
tanja.eisermann@srh.de

Geschäftsführung:
Dr. Tobias Böcker
Amtsgericht Mannheim
HRB 335332
USt-IdNr. DE 174 981 475